

## Über Mich

Mit meinem ersten Hund kam der Geschmack auf mehr. Nach dem Besuch der Hundeschule war das Verlangen da, weit mehr über Hunde zu erfahren, als ich dort lernen konnte. Mehr zu tun, als dem Hund Grundgehorsam beizubringen und Spaziergänge zu unternehmen. Mein Augenmerk fiel dabei auf Canis, Zentrum für Kynologie. Dr. Erik Zimen und Michael Grewe gründeten diese Organisation, um ein umfassendes Studium bei führenden Kynologen und erfahrenen Hundetrainern zu ermöglichen ([www.canis-kynos.de](http://www.canis-kynos.de)).

Mit den Praktika des Studiums und der Tätigkeit in verschiedenen Hundeschulen reifte die Idee, das erworbene Wissen auch anzuwenden, Lösungen anzubieten und Ideen weiterzugeben. Die Arbeit mit Menschen und Hunden wurde Teil meines Lebensinhaltes, auf den ich heute nicht mehr verzichten möchte.

Durch eine ständige Weiterbildung möchte ich gewährleisten, Ihnen und Ihrem Hund auch in Zukunft kompetent und mit neuesten Erkenntnissen zur Seite stehen zu können.

Herzlichst Ihre Jutta Gradel